



****PARA SU DISTRIBUCIÓN INMEDIATA****
25 de julio de 2024

El Departamento de Salud y organizaciones comunitarias participarán en el Proyecto Arena Roja para fomentar la concientización sobre el tráfico humano o trata de personas.

CONDADO DE HAMILTON, TN – El Departamento de Salud del Condado de Hamilton, [WillowBend Farms](http://WillowBendFarms.com) y [Vision Hospitality Group](http://VisionHospitalityGroup.com) se asocian con organizaciones locales para participar en el Proyecto Arena Roja con el fin de concientizar sobre el tráfico de seres humanos.

El [proyecto Arena Roja](#) utiliza obras de arte en arena como medio para que la gente se reúna y se interconecte, creando así conciencia sobre el tráfico de seres humanos, la esclavitud moderna y la explotación. La arena roja simboliza a las víctimas de la trata de personas que caen cada día entre las grietas de nuestra sociedad. Aunque el Condado de Hamilton realiza continuos esfuerzos y mejoras, la trata de personas sigue siendo un problema significativo de salud pública en nuestra comunidad.

“*Vision Hospitality Group* tiene el honor de ser el anfitrión de nuestro tercer año de colaboración con el Proyecto Arena Roja. La Coalición *One Voice*, el Departamento de Salud del Condado de Hamilton y nuestros líderes civiles en todo Chattanooga han sido socios que trabajan duro para poner fin a este problema. Por ello, estamos profundamente agradecidos. Para seguir avanzando con el tema de este año, *Vision* se enorgullece de representar a la industria hotelera compartiendo las distintas maneras en las que la hostelería ha estado tomando partido y nuestros esfuerzos para aumentar el apoyo a los supervivientes y la concientización sobre este flagelo. Si bien se están logrando algunos avances, esta lucha aún no ha terminado e invitamos a la comunidad a unir sus voces a las nuestras.”

Según la Oficina de Investigación de Tennessee (*Tennessee Bureau of Investigation*), el tráfico humano o trata de personas es un delito impulsado por la demanda que implica la explotación de una persona a cambio de trabajo, servicios o actos sexuales comerciales y que afecta a hombres, mujeres y niños. Asimismo, constituye uno de los sectores delictivos de más rápido crecimiento del país, con casos denunciados en los 50 estados. Según la [línea nacional contra la trata de personas](#), en el 2021, 217 personas resultaron ser víctimas de 152 casos denunciados en Tennessee; algunos de estos casos incluían múltiples víctimas.

“Como sobreviviente, entiendo la importancia de eliminar las barreras para las víctimas que buscan servicios y que tener una atención constante proporciona a los sobrevivientes una restauración sostenible. Durante el Evento de Arena Roja el jueves, 1º de agosto, vamos a compartir los progresos realizados en el último año, incluyendo información sobre la Alianza contra el Tráfico de Chattanooga (CTAC por sus siglas en inglés) lanzado en enero de 2024. Esto ha reunido a más de 52 agencias en nuestra comunidad para hacer frente a este problema. En primera línea están los pasos masivos para proteger a nuestra comunidad, crear conciencia y coordinar la atención con sensibilidad cultural como objetivo crítico para servir a las poblaciones más vulnerables de caer víctima de este delito. El colectivo *One Voice* está formado por cinco agencias locales contra el tráfico humano que sirven a la región de Chattanooga y que se unen como una sola voz con el objetivo de apoyar a los supervivientes y prevenir el tráfico humano”, así lo expresó Sarah McKinnis, cofundadora y directora ejecutiva de *WillowBend Farms*.

Si conoce a alguien que necesite ayuda para escapar de este tipo de tráfico, póngase en contacto con la **línea directa contra la trata de personas de Tennessee** llamando al **1-855-558-6484**. Si sospecha que se ha encontrado con una víctima de este delito, puede llamar a la **línea nacional contra la trata de personas** al **1-888-373-7888** o **enviar un mensaje de texto al 233722**.

En el marco de las actividades de sensibilización sobre el tráfico humano, el jueves 1º de agosto a las 10:00 de la mañana, se organizará un evento del proyecto Arena Roja en el Hotel *Aloft*. Debido al espacio limitado, es preferible hacer reservaciones. La información sobre el evento y el enlace para confirmar asistencia están disponibles en <https://www.eventbrite.com/e/red-sand-project-chattanooga-tickets-929321203737>.

Recursos adicionales:

- Para más información sobre el tráfico humano y la línea directa, visite <https://humantraffickinghotline.org/>.
- Para conocer mejor los indicadores del tráfico humano, visite: <https://bit.ly/3K1Vm1v>
- Para obtener una lista completa de recursos, visite la [página web del Departamento de Salud de Tennessee](#).
- Para leer esta información en español, visite la página de *Facebook* en español del Departamento de Salud en <https://www.facebook.com/SaludHamiltonTN>